

Fils de médecin, prêtre, directeur d'un cercle de jeunes gens, habitué à sonder les consciences adolescentes, M. l'abbé Foussagrives était tout désigné pour attirer sur ce terrain brûlant la sollicitude des pères, des mères et des éducateurs. Il se peut que son petit volume soit discuté, mais, d'ores et déjà, les approbations lui arrivent. " Continuez et achevez, lui dit Mgr Jauffret, évêque de Bayonne. C'est neuf peut-être ; mais c'est très utile. Faut-il au moins que la simple récitation de l'*Ave Maria* ne soit pas troublante à un certain âge. " Mêmes encouragements de la part de Mgr Latieule, évêque de Vannes, et du docteur Gouraud, médecin de la charité. Pour nous, ceci dit, laissons parler les autorités compétentes, et souhaitons à l'ouvrage de M. l'abbé Foussagrives de produire tout le bien qu'en attend l'auteur. Il est urgent d'arrêter la jeunesse sur la pente des plaisirs funestes où tant de causes contribuent à la précipiter aujourd'hui.

X.

AUX PRIERES

Frère Maxence, économiste général et assistant supérieur général, des Frères de la Charité de Saint-Vincent de Paul, décédé à Gand, en Belgique.

Sœur Sophranie Trudeau, religieuse converse, des Religieuses-Hospitalières de Saint-Joseph de l'Hôtel-Dieu de Montréal, décédée à Montréal.

Sœur Marie-Eusèbe, née Sophie Boucher, professe coadjutrice, des Sœurs des Saints-Noms de Jésus et de Marie, décédée à Longueuil.

Mme veuve Narcisse Lévesque, décédée à Montréal.

Mme Louis Mongeau, née Marie-Louise Lanthier, décédée à Saint-Henri, Montréal.

Mme veuve Pierre Brosseau, née Elizabeth Mercille, décédée à Laprairie.

Mlle Clara Brisson, décédée à Saint-Constant.

M. Christophe Gaudet, décédé à Sainte-Madeleine.